Rubrique :	Pge: 5	
	1/1	Petits disconnection of the control

Meudon

Les travaux de l'avenue du Château contestés

EST LA MORT dans l'âme demandes auprès des pouvoirs puque les riverains de l'avenue du Château à Meudon ont suivi l'abattage des grands tilleuls qui bordent cette artère prestigieuse.

Longue de 850 mètres, elle conduit à la grande terrasse du château de Meudon, et est classée monument historique.

« Soixante-treize arbres ont déjà été abattus et d'autres sont marqués pour l'être bientôt », déplore Alain Drouart, de l'association des Amis de l'avenue, qui est forte de 200 adhérents.

En fait, les riverains n'apprécient surtout pas de n'avoir été ni consultés ni informés de quoi que ce soit par la Direction régionale des affaires culturelles d'Ile-de-France, gestionnaire de ce domaine qui appartient à l'Etat. L'administration a commencé à mettre en œuvre un projet de 44 millions de francs « sans aucune concertation préalable. Pour la moindre ZAC, les riverains auraient été consultés et là, rien », s'insurge l'association, « en dépit de nos

blics ».

Les riverains veulent avoir leur mot à dire

Les riverains s'inquiètent donc de l'abattage massif et systématique des arbres centenaires mais aussi de deux modifications en cours de la circulation.

« Cette artère créée par le marquis de Louvois, ministre de Louis XIV, à la fin du XVIIe siècle, était revêtue de pavés, certes disjoints mais d'époque, rappelle l'association. Or, ils ont tous été enlevés et on les remplace actuellement par des petits pavés très ordinaires, de type rues piétonnes de province. Cela va permettre entre aux voitures de rouler plus vite, puisque la voie sera plus carossable. »

Enfin, l'association n'approuve pas la modification du stationnement dans les contre-allées, ni en

haut de l'avenue, sur la place ronde d'accès au château.

« En supprimant le stationnement à cet endroit on va protéger la pelouse, ce qui est très bien, mais comment feront les innombrables visiteurs qui viennent se promener ici le week end?»

Prête à contribuer à l'amélioration de cette belle avenue, l'association créée en décembre dernier, veut simplement avoir son mot à dire, en l'occurrence que le projet de restauration est peut être ambitieux, mais qu'il est discutable.

Une réunion de concertation

Aujourd'hui, elle participera à une réunion de concertation à la souspréfecture en présence du maire Hervé Marseille, de représentants de la direction régionale à la culture, et d'une autre association influente de la ville, le « comité de défense des sites classés » de Meudon.

M.C.